
 
RM Sudholz bittet darum, die Quartalsberichte nicht unnötig aufzublähen. Ab-
gearbeitete Ziele der Vorjahre sollen nicht mehr erfasst werden. 
Außerdem soll die Verwaltung nicht mehr bewerten, ob ein Ziel erfüllt ist oder nicht, 
sondern lediglich Zahlen zur Verfügung stellen. 
 
RM Labeschautzki hält eine Bewertung der Ergebnisse durch die Verwaltung für 
notwendig.  


